



**Après le 17 et le 19 janvier,
toutes et tous en grève pour nos retraites le 31 janvier !**

Hors de France, les personnels se sont fortement mobilisés lors de l'appel FSU du 17 janvier pour l'Éducation, comme lors de la première mobilisation intersyndicale contre la réforme des retraites du 19 janvier.

Dans les deux cas, le Ministère et le gouvernement restent sourds à tout argument et le blocage idéologique est de mise, comme la volonté de passage en force.

L'intersyndicale a décidé d'une nouvelle journée d'actions et de grève le 31 janvier prochain. Il faudra faire encore mieux et ne rien céder à notre détermination : nous ne voulons pas de cette réforme inacceptable qui va à l'encontre des intérêts de la population ! Le gouvernement doit renoncer à la fois à l'âge de départ à la retraite à 64 ans et à l'accélération de l'augmentation de la durée de cotisation.

Hors de France, toutes et tous en grève le 31 janvier !

► **Chiffres de la grève du 19 janvier et matériel de mobilisation : [dans cet article](#).**

